Día 49: Sábado Previo a Pentecostés

Cómo es que los números tienen significado para el plan de Dios Fred R. Coulter—19 de mayo, 2018 www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos a todos! Bienvenidos al Sábado previo a Pentecostés, el día 49 o el séptimo Sábado. Vamos a abordar este tema de manera distinta a como lo hemos hecho en el pasado. Lo que voy a hacer es empezar con *cómo se da lugar al conteo para Pentecostés*. Siempre recuerden que contar es distinto a sumar y restar.

Leamos el mandato de empezar el conteo y como veremos, se debe empezar con el primer día la semana *durante* la Fiesta de Panes sin Levadura. Eso es muy importante de entender y lo explicaré en un momento.

Levítico 23:9: "Y el SEÑOR habló a Moisés, diciendo, 'Habla a los hijos de Israel y diles, 'Cuando hayan entrado a la tierra... [Esto significa que, durante los cuarenta años de vagar, nunca guardaron Pentecostés]...la cual Yo les doy, y hayan recogido la cosecha de ella..." (versos 9-10).

Entendamos que cuando ellos llegaron a la tierra, *la cosecha estaba lista para comenzar*. Hay algunas personas que dicen que no entraron a la 'tierra prometida' cuando llegaron a Gilgal y que no podían usar el grano que habían plantado los gentiles. Analicemos eso un poco, porque cuando toma un grano:

- ¿Las manos de quien están más limpias?
- La mano del Israelita, que está sucia por trabajar en la tierra

0

• La mano de un gentil, que está sucia por trabajar en la tierra

Si dicen que tiene que ser un Israelita el que lo haga, pregúntense:

• ¿Qué le sucede al grano cuando lo planta? ¡Se desintegra y produce nueva vida!

Incluso si la mano que la plantó estuviera contaminada, la contaminación se quitaría con la desintegración del grano que es plantado. Es una nueva planta—la cual Dios hizo que creciera—y no puede ser profanada por la mano que la plantó.

Cuando mira esto: "...y hayan recogido la cosecha de ella... [La cosecha de la tierra que ya ha sido plantada. Dios se las dio, así que era de ellos]...entonces traerán *la primera* gavilla de los primeros frutos de su cosecha al sacerdote. Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá" (versos 10-11).

Deténganse y piensen por un momento; el día siguiente al Sábado es el primer día de la semana llamado domingo en la actualidad. Aquí hay otro problema y ocurrió este año, el

cual es que el viernes o el sexto día fue la Pascua. Nosotros tomamos la Pascua el jueves a la noche, porque el día comienza después de la puesta de sol.

El día siguiente que comienza a la puesta de sol es el séptimo día o el Sábado. Este año también fue el primer día de la Fiesta de Panes sin Levadura. Ahora, el último día de la Fiesta de Panes sin Levadura cayó en viernes, con otro Sábado doble, el Sábado semanal. Entonces se tiene el Sábado en viernes, Sábado en el séptimo día—el sexto día y el séptimo día.

Algunos dicen que la gavilla mecida debe ofrecerse después del Sábado, después de Panes sin Levadura, *¡Pero eso no es correcto!* El único Sábado que hubo durante la Fiesta de Panes sin Levadura también fue el primer día de la Fiesta. El día siguiente es el primer día de la semana *durante* Panes sin Levadura.

Es un error decir que si el primer Día Santo de la Fiesta cae en Sábado, entonces no es un Sábado regular. Eso no es cierto; es un Sábado normal *y un* Día Santo.

Es cierto que la mayoría del tiempo tenemos un Sábado entre el primero y el último día de la Fiesta de Panes sin Levadura. Por lo tanto, cuando es un Sábado doble, se empieza a contar el día después del doble Sábado. ¡Se cuenta el día en que es mecida!

Algunas personas empiezan su conteo el día después del Día de la Gavilla Mecida. ¿Cuál es el error en el simbolismo del que no se dan cuenta? Si Cristo es nuestro sacrificio perfecto y Él es el Primero de las primicias y Él no tiene pecado, tiene que ser mecida durante la Fiesta de Panes sin Levadura, no fuera de ella, como sería con el cálculo que hacen algunas personas.

Pueden ver lo complicado que lo hacen algunas personas. Dios lo hizo de forma que solamente sigamos Sus instrucciones y mandamientos, y hacerlo de la forma en que deberíamos para que no tengamos que lidiar con todos estos argumentos carnales y satánicos.

Verso 11: "Y él mecerá la gavilla delante del SEÑOR para que sean aceptados. En el siguiente día después del Sábado el sacerdote la mecerá. Y ofrecerán ese día cuando mezan la gavilla, un cordero macho sin mancha del primer año por una ofrenda quemada al SEÑOR" (versos 11-12). ¿No ilustra eso a Cristo? ¡Sí lo hace!

Verso 13: "Y su ofrenda de grano será de dos décimas partes de harina fina mezclada con aceite, una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR para un dulce aroma. Y su ofrenda de bebida será de vino, la cuarta parte de un hin.' Y no comerán pan, ni grano tostado, ni espigas verdes hasta el mismo día, hasta que hayan traído una ofrenda a su Dios. Será un estatuto perpetuo a través de sus generaciones en todas sus viviendas. Y contarán comenzando con el siguiente día después del Sábado, comenzando con el día que trajeron la gavilla de la ofrenda mecida; siete Sábados completos serán" (versos 13-15).

Eso significa una semana completa terminando en un Sábado, sin semanas parciales. No se puede tener una semana parcial, porque son deficientes; se tiene que tener una semana de siete días.

Después dice, verso 16: "Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado ustedes contarán cincuenta días... [Eso es mañana]...Y ofrecerán una ofrenda del nuevo grano al

SEÑOR. Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes. Serán de harina fina. **Serán horneados con levadura**. *Ellos son* los primeros frutos del SEÑOR" (versos 16-17).

Entendamos algo muy importante aquí. La levadura es un tipo de pecado solamente durante la Fiesta de Panes sin Levadura. La levadura en otras instancias fuera de la Fiesta de Panes sin Levadura no es pecado. Una de las explicaciones ha sido que al hacer dos panes, estos son los primeros frutos al Señor.

Verso 18: "Y ofrecerán con el pan siete corderos..." y demás.

Una de las explicaciones de la levadura es que Dios nos acepta a pesar de que seguimos teniendo pecado. Si somos resucitados, no tenemos pecado. ¿Por qué los dos panes? Un pan representa a aquellos que estarán en el Reino de Dios en la primera resurrección—los patriarcas y los reyes hasta el tiempo de Cristo—los profetas y demás. El otro pan es el Nuevo Pacto. Esta es una buena acción de la levadura; ya hemos repasado esto antes, pero debemos asegurarnos de saberlo. Cada vez que sucede algo, a alguien se le ocurren argumentos astutos, como los argumentos acerca del calendario.

Me he estado comunicando por emails con un hombre que dice que no deberíamos usar el Calendario Hebreo Calculado. Yo le he dicho 'Muéstrame el calendario en la Biblia.' El me mostró el lugar donde dice el primer día del mes, el décimo día y así con los demás días que menciona. Entonces yo dije:

- ¿Dónde está el calendario?
- ¿Cómo sabemos lo que es una semana?
- ¿Cómo sabemos cuál es el primer día, el séptimo y los días intermedios?
- ¿Cuántos días hay en un mes? ¿29 o 30?
- ¡Eso no se puede encontrar en la Biblia!

El Calendario Hebreo Calculado les fue confiado a los sacerdotes y ellos guardaron el calendario correctamente. Nosotros usamos el Calendario Hebreo Calculado porque cualquier otro calendario fue hecho por hombres y no causa nada más que confusión.

Ellos dicen que el Calendario Hebreos Calculado fue hecho por hombres. ¡No! Es preservado por los judíos, los levitas y sacerdotes ¡dentro de la comunidad judía! Si usted no quiere usar el Calendario Hebreo Calculado entonces deseche todo el Antiguo Testamento, porque fue preservado por las mismas personas: los sacerdotes y los levitas. Así que no escuchen ninguno de esos argumentos sin sentido.

Quiero que escuchen esto con atención, Mateo 13:33: "Otra parábola les habló a ellos: 'El Reino del cielo es comparado a la levadura..." Si la levadura siempre es pecado, ¿Es el Reino de Dios pecado? ¡No! ¡La levadura solamente es un tipo del pecado durante la Fiesta de Panes sin Levadura! Todas las demás ofrendas que debían darse en los distintos días debían ser sin levadura, con la excepción de la ofrenda de gracias basada en la ofrenda de paz. En esa se podía tener levadura, pero todas las demás debían ser sin levadura.

Jesús dijo, "... El Reino del cielo es comparado a la levadura la cual una mujer tomó y escondió en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado" (verso 33). ¡Significa que la hizo masa y leudó!

¿Qué hace la levadura? La levadura saca el dióxido de carbono, el cual es producido de la levadura, el bicarbonato de sodio o el polvo de hornear. Eso levanta el pan y permite la entrada del aire. Una vez que lo mete al horno y lo hornea, ya es permanente. No puede tomar ese pan leudado y horneado y golpearlo para hacerlo pan sin levadura, es imposible. Entonces aquí hay un buen uso de la levadura. Esto también nos dice que la gavilla mecida para mañana—esos dos panes mecidos—representan a los santos resucitados del Antiguo Pacto, el Antiguo Testamento y el Nuevo Pacto, Nuevo Testamento.

- ¿Seremos cambiados en la resurrección? ¡Sí!
- ¿Cambiados permanentemente? ¡Sí!
- ¿Estaremos sin pecado? ¡Sí!

¡Eso es lo que significa! ¡Por eso fueron salvos!

Todos los sacrificios ilustran distintas cosas también. Se tienen siete corderos, los cuales probablemente ilustraban a las siete iglesias de Apocalipsis 7. Un buey representa a Cristo. Dos carneros: aún no he descifrado lo que ilustran, pero probablemente sean el Antiguo y el Nuevo Testamento. Una cabra para una ofrenda por el pecado y esa ilustra a Cristo. Dos corderos para la ofrenda de paz. Entonces si pone los dos panes mecidos, se tiene un total de 15 ofrendas, que numéricamente es 3 veces 5, para la gracia perfecta.

Lo que haremos en preparación para mañana es que miraremos algunos números que hacen referencia al Comentario, Capitulo Dos en la *Biblia Versión Fiel*: El Diseño Divino de Dios de la Santa Biblia y su Conexión Numérica. Las veremos y voy a leer ciertas partes del capítulo, para que puedan seguir mientras leo. Aquí hay un conteo que tenemos:

- 7 días en una semana
- 7 semanas
- 7 por 7=49

Ese día es este Sábado, más 1 da 50; 50 es un jubileo. El día después del Sábado también es el primer día de la octava semana; el ocho es el numero de *un nuevo comienzo*. Por eso es que tenemos todos estos números enlistados en los Comentarios, para ayudarles a entender cómo trabaja Dios.

Comentario, Capitulo Dos en la *Biblia Versión Fiel*: El Diseño Divino de Dios de la Santa Biblia y su Conexión Numérica; paginas 10-12: El Significado de los Números Bíblicos:

Numero 1: Indica unidad y singularidad.

Numero 2: Indica unión, división y verificación por testigos...

Yo y Mi Padre somos Uno. ¡Nosotros debemos ser Uno con Ellos!

El testimonio de Dios en el Antiguo y Nuevo Testamento [Pactos]

Numero 3:...ilustra **completitud**...hubo 3 patriarcas justos antes del diluvio—Abel, Enoc y Noé. Hubo 3 patriarcas justos después del diluvio—Abraham, Isaac y Jacob. Pedro, Santiago y Juan, los 3 apóstoles clave quienes fueron testigos de la transfiguración de Jesús. Jesús oró tres veces en el Jardín de Getsemaní antes de Su arresto. Jesús fue crucificado a la tercer hora

y murió a la novena hora; 3x3=9. Hubo 3 horas de oscuridad, desde la sexta hora hasta la novena...hay **27 libros en el Nuevo Testamento**, que es 3x3x3...

Numero 4: El número de la creación, el cual indica las obras creativas de Dios. Es la firma del mundo. La creación material fue terminada en el cuarto día—con el sol, la luna y las estrellas ordenadas para 4 cosas: señales, temporadas, días y años. El cuarto mandamiento—'Recuerda el Sábado para santificarlo'—le fue dado al hombre en la creación. Los 4 registros de la vida de Jesús y ministerio: Mateo, Hijo de David y Rey; Marcos, El Siervo Sufrido; Lucas, El Hombre Perfecto; y Juan, El Único Hijo Engendrado de Dios.

¡Todo muy profundo! ¡Todo fue usado!

Numero 5: El número de la gracia o bondad de Dios hacia el hombre, mencionada 318 veces en la Biblia. Las 5 ofrendas que Dios ordenó fueran ofrecidas en el altar. Los Diez Mandamientos tienen 2 sets de 5 mandamientos—5 hacia Dios y 5 hacia el prójimo. Los Salmos están divididos en 5 libros. Los 5 libros de la Ley, también conocido como el Pentateuco. Los 4 Evangelios y Hechos son 5 libros o el Pentateuco del Nuevo Testamento—que revelan las enseñanzas de Jesús...

Llevemos esto un paso más allá, porque si suma todos los capítulos en Mateo, Marcos, Lucas y Juan se obtiene 87. Se tiene:

- 8 y 7
- 8 y 4
- 7 es perfecto
- 8 es un nuevo comienzo
- 8 más 7 es igual a 15
- 15 es igual a 5x3
- 5 es el número de la gracia
- 3 es el número de completitud

Los Evangelios y Hechos ilustran *¡la gracia completa por medio de Cristo!* Entonces pueden ver como se conectan todos estos números. Es algo completamente asombroso. *¡Gracia sobre gracia es igual a 25!*

Numero 6: El número del **hombre** y de la **debilidad humana**, las **maldades de Satanás** y la **manifestación del pecado**... "666" es el número y la marca de la Bestia de Apocalipsis 13. Simboliza la perfección del sistema del hombre [en pecado]...

Eso también se conecta con la economía, etc. Veamos el número 7, que es la manera en que contamos para Pentecostés: 7 semanas más 1 día.

Numero 7: Usado 735 veces...

Resuelvan eso, miren los números 7 y 3 y 5 son 15; eso significa 3 veces gracia. También tenemos que entender:

...toda la Palabra de Dios está fundada sobre el número 7. "Siete veces" es usado 6 veces y "séptimo" es usado 119 veces, haciendo un total de 860 de todas las referencias del 7...

Es usado 54 veces solamente en Apocalipsis. Siete es el número de completitud y perfección y está conectado directamente a la creación de Dios de los cielos y la tierra. La palabra "creado" es usada 7 veces describiendo la obra creativa de Dios (Génesis 1:1, 21, 27 tres veces 2:3, 2:4)...Hay 7 días en una semana. El Sábado es el séptimo día de la semana. El séptimo año es el Sábado de la tierra. Hay siete fiestas de Dios, empezando con la Pascua; hay siete días santos anuales. Hay siete semanas de la cosecha de la primavera. El ciclo de los siete días santos es completado en 3 temporadas de fiestas, hasta el séptimo mes del calendario sagrado: Pascua y Panes sin Levadura, primer mes; Pentecostés, tercer mes; Trompetas, Expiación, Tabernáculos y Ultimo Gran Día, séptimo mes. En el libro de Apocalipsis hay siete iglesias, siete ángeles a las siete iglesias, siete sellos, siete plagas de trompetas, siete truenos y las siete últimas plagas...

Miren el libro de Apocalipsis. Tiene 22 capítulos, pero se tiene 7 por 3, que es 21. En Apocalipsis 21 dice 'Está hecho' o 'Está terminado.' Después hay un cielo nuevo y tierra nueva en Apocalipsis 22, que entonces es equivalente a un 8, tenemos un nuevo comienzo viviendo con Dios en la Nueva Jerusalén y en la tierra nueva.

La primera resurrección sucede en la séptima trompeta, completando la salvación de la Iglesia. Hay siete divisiones de la Biblia: 1) La Ley; 2) los Profetas; 3) Los Escritos o Salmos; 4) Los Evangelios y Hechos; 5) Las Epístolas Generales; 6) Las Epístolas de Pablo y 7) el libro de Apocalipsis. Hay 49 libros en la Biblia...

La manera en que están enlistados es diferente a como están por separado. Por ejemplo, todos los Profetas Menores son un libro, al igual que Josué, Jueces, 1era y 2da de Reyes, 1era y 2da de Samuel, 1era y 2da de Crónicas, Esdras y Nehemías. ¡Todos esos son un libro! La Biblia tiene 49 libros; 22 del Antiguo Testamento y 27 del Nuevo Testamento. Esto nos da algo de entendimiento sobre los números. Recuerden, son 7 semanas más 1 día; 7 más 1 es 8.

Numero 8: Después del número 7 que indica completitud, el numero 8 indica un nuevo comienzo o un nuevo orden de las cosas, una nueva creación, un nuevo nacimiento y la resurrección a vida eterna. Una escala musical tiene 7 notas con la octava nota empezando una nueva escala, una octava de la primera nota. Ocho personas fueron llevadas en el arca para un nuevo comienzo después del Diluvio. Cuatro es el número de la primera creación y 8 (4+4) ilustra la nueva creación después del Diluvio. David, el octavo hijo de Jesé fue el nuevo rey para reemplazar a Saúl. La suma de las letras del nombre de Jesús en griego es 888 (I-10, E-8, S-200, O-70, U-400, S-200=888) —el Hombre perfecto, Dios manifestado en la carne. Cristo fue seleccionado como el Cordero de Pascua en el décimo día del primer mes, un Sábado semanal (Juan 12:28-29). Él fue crucificado en el día 14 (7+7, o doble completitud), que también era el cuarto día de la semana. Él estuvo exactamente 3 días y 3 noches en la tumba y fue resucitado hacia el final del siguiente Sábado semanal, el 17 (el día de la victoria). El 17 también era el octavo día cuando se contaba incluyentemente desde el décimo día, el día de Su selección...

¿No es asombroso? Tomen estas tres cosas y súmenlas. Seleccionado en el décimo, después se tiene 11, 12, 13, 14, 4 días. Después Él estuvo 3 días en la tumba y ascendió al Padre al día siguiente, así que se tienen 8 días. Son muy interesantes todos esos números.

...Por consiguiente, la confluencia de estos números muestran el sacrificio perfecto de Jesús, y Su total victoria sobre la muerte...

Se pueden agregar algunas otras cosas:

...Los niños debían ser circuncidados en el octavo día. El ocho simboliza la circuncisión del corazón por medio de Cristo y el recibimiento del Espíritu Santo (Romanos 2:28-29; Colosenses 2:11-13). Aquellos en Cristo están siendo convertidos en una nueva creación (8), con carácter divino siendo creados por el poder del Espíritu de Dios (II Corintios 5:17; Efesios 2:10; 4:23-24). Después de las 7 semanas de la cosecha de la primavera, el siguiente día—el quincuagésimo día—es Pentecostés (7x7+1=50). Este día también es el "octavo día de la séptima semana." Como tal, este octavo/quincuagésimo día ilustra la primera resurrección, el día en que los cristianos son "nacidos de nuevo" de carne a espíritu (I Corintios 15:20-23, 35-55; Juan 3:3-12; Apocalipsis 14:14-16; 20:4-6)...

Por eso es que Pentecostés ilustra la resurrección, ¡No la Fiesta de Trompetas!

...Después de los 7 de la Fiesta de Tabernáculos, hay un octavo día—el Ultimo Gran Día...

¿Para qué es ese día? Un nuevo comienzo carnal para todos aquellos que murieron, ¡sin haber tenido la oportunidad de recibir la salvación! Miren como se conecta todo esto. Miren, incluso cada uno de nosotros estamos contados. Tenemos el número de Dios estampado en cada célula de nuestros cuerpos; se llama ADN o código cromosómico.

Hubo ocho escritores del Nuevo Testamento, quienes escribieron la *vida*, *muerte y resurrección* de Jesús. Las Escrituras fueron escritas por 40 distintos individuos; 40 es 5 (gracia) por 8 (un nuevo comienzo). Por la **gracia de Dios**, la humanidad tiene la oportunidad de un **nuevo comienzo**—como es explicado a través de la Palabra de Dios.

Dejaré que ustedes lean el resto de los números que tenemos ahí. Ahora veamos algo muy importante acerca de Pentecostés y su significado.

El numero 40 es un numero de sufrimiento. ¿Cuántos días fue tentado Jesús por Satanás el diablo? ¡40 días y 40 noches! Entendamos que esto es muy importante y también se encuentra en el libro Los Tiempos Señalados de Jesús el Mesías. Cuando Jesús fue bautizado, el Espíritu Santo descendió sobre El de forma corporal como una paloma. ¿Qué sucedió justo después de que Él fue bautizado?

Comentario sobre **la diferencia en la genealogía en Lucas 3 y Mateo 1:** Mateo 1 es una genealogía que llega hasta el cuidador José, el padrastro de Jesús. Ese conteo llega por la línea de la tribu de Judá, por medio de la línea real de Salomón.

Ya que José no era el padre de Jesús, esa genealogía terminó ahí. Sin embargo, ¿De dónde obtuvo Jesús Su herencia física? ¡De Su madre María! Por eso es que las dos genealogías son diferentes. José no era hijo de Eli, sino su yerno. Eli era el padre de María.

Lucas 3:31: "El hijo de Melea, el hijo de Mena, el hijo de Matata, el hijo de Natán, el hijo de David." La genealogía física hacia Cristo vino a través de Natán, ¡No Salomón!

Volvamos a Mateo 3, justo al final y después iremos al capítulo 4. Es interesante que en ambos registros, la tentación de Jesús por Satanás esté en el capítulo 4 (Mateo 4 y Lucas 4). ¿Cuál es el significado de eso? Veremos que tiene mucho que ver con el día que El comenzó Su ministerio.

Mateo 3:13: "Entonces Jesús vino a Juan desde Galilea hasta el Jordán, para ser bautizado por él."

Verso 16: "Y después que fue bautizado, Jesús subió inmediatamente del agua y he aquí, los cielos le fueron abiertos, y... [Juan el Bautista]...vio al Espíritu de Dios descender como una paloma, y venir sobre Él. Y he aquí, una voz desde el cielo dijo, 'Este es Mi Hijo, el Amado, en Quien tengo *gran* deleite'" (versos 16-17).

Recuerden que el #4 es el número importante, como he cubierto, con Jesús.

- El calendario fue fijado en el cuarto día
- Él fue crucificado en el cuarto día
- Él fue levantado y ascendió a Dios el Padre en el cuarto día
- Él fue tentado por Satanás el diablo durante 40 días
- Estuvo con los discípulos después por 40 días

El número de Jesús es 3x8 o 6x4, de cualquier forma que quiera ponerlo: *¡el Hombre perfecto de Dios!*

Cuando Jesús fue al desierto, encontramos que tuvo que ser en el décimo día del séptimo mes del 26D.C. *¡Era un año de jubileo!* Veremos la importancia de eso cuando volvamos a Lucas 4. Aquí hay otra cosa importante: el Día de Expiación de ese año para el jubileo, el décimo día del séptimo mes fue cuando Jesús empezó su ministerio. Eso es empezar con la tentación.

Justo después del bautismo, Cristo fue al desierto. No sabemos exactamente qué día fue bautizado, pero sí sabemos que el Día de Expiación del 26D.C. fue *en el cuarto día de la semana, jun miércoles!* Su ministerio de 3 años y medio fueron 44 meses, porque hubo dos años bisiestos dentro de ese periodo de 3 años y medio.

Entonces, *¡#4 y el #8 son indeleblemente identificados con Jesucristo!* Veremos algo muy importante acerca el día en que Jesús hizo el anuncio que Él era el Cristo.

(Ir a la siguiente pista)

Continuemos con el principio del ministerio de Jesucristo; yo dije que fue en el Día de Expiación en el 26D.C. Por eso es que tienen *La Santa Biblia en Su Orden Original*. En el Apéndice S: <u>Las Fiestas Anuales y Días Santos de Dios</u> tenemos todos los Días Santos y Fiestas ordenados desde el 5A.C. cuando Jesús nació, hasta el 105D.C. También verán que en el 26D.C. Expiación fue el miércoles, 11 de septiembre y fue un año del jubileo.

- ¿Qué fue lo que trajo Cristo? ¡Un mensaje jubiloso de perdón del pecado!
- ¿Dónde estaba Jesús ese día de Jubileo en el 26D.C.? ¡En el desierto siendo tentado por Satanás!

Quiero que piensen en esto por un minuto porque es muy importante: Jesús comenzó Su ministerio en el cuarto día de la semana, siendo tentado por Satanás el diablo. Él tenía que hacer eso primero. Ese día de Expiación fue en el cuarto día de la semana, a mitad de semana.

¿Se podía hacer un anuncio público en medio del desierto cuando Él estaba bajo tentación por Satanás el diablo? ¡No! Veremos que el anuncio se hizo en Lucas 4. Terminemos el otro pensamiento: El murió el miércoles, el cuarto día de la semana en el 30D.C. ¿Quién fue el instigador de Su muerte? ¡Ningún otro que Satanás el diablo!

Todos estos números son importantes. Pueden verificarlo con el Calendario Hebreo Calculado y saber cuándo sucedieron todos estos eventos; es muy importante saberlo y es muy profundo de entender. Vemos como Dios hace todo, porque:

- Él es un Dios de verdad
- Él es un Dios de amor
- Es un Dios de poder
- Es un Dios de gracia

¡El conoce todo lo que hace!

Recuerden cómo se calcula un año del jubileo. Son siete años, el Sábado de la tierra, el séptimo año por siete son 49. Es muy similar a como es el conteo de Pentecostés: 7 semanas más un día, el quincuagésimo día; 7 años por 7 años son 49. Entonces en el quincuagésimo día, que es el primer año de los siguientes 7 años, el Día de Expiación es un año del jubileo cuando se toca la trompeta en ese día para la liberación de los esclavos y se perdonan las deudas. La tierra es devuelta a la tribu.

Después de que Satanás terminó la tentación con Jesús, entonces Jesús mismo regresó en poder, Lucas 4:14: "Entonces Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea; y palabra sobre Él salió hacia toda la región alrededor. Y Él enseñó en sus sinagogas, y fue glorificado por todos. Y vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día *del* Sábado *anual* y se paró a leer" (versos 14-16).

Esta es una expresión muy importante en el griego. Hay una nota al pie en la parte inferior de la página que dice que ese día en el griego es: "...en el día de los Sábados..." o "...semanas." Entonces este era el Día de Pentecostés, no solamente un Sábado ordinario.

¿Cómo se cuenta a Pentecostés? 7 días, 7 días,

Veamos cual fue el mensaje de Jesús en este día, verso 17: "Y allí le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito, 'El Espíritu del Señor esta sobre Mí; por esta razón, Él Me ha ungido... [Él se está anunciando a Si mismo]...para predicar el evangelio al pobre; Me ha enviado a sanar a aquellos que están quebrantados de corazón, a proclamar perdón a los cautivos y recuperación de vista al ciego, a enviar en liberación a aquellos que han sido aplastados, a

proclamar *el* año aceptable del Señor'" (versos 17-19). ¡Esto es tomado de Isaías 61! Los judíos sabían que esta era una profecía del Mesías.

Isaías 61:1: "El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí porque el SEÑOR Me ha ungido para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado para vendar al quebrantado de corazón, para proclamar libertad a los cautivos, y la apertura de la prisión a aquellos que están atados." ¿No es eso lo que hace Satanás? ¡Lo ata a usted a él mismo!

Verso 2: "Para predicar el año aceptable del SEÑOR... [Él se detuvo ahí, ahora la siguiente parte de la oración]...y el día de venganza de nuestro Dios..." ¡Dejó fuera esa parte! Va a venir en un Día de Pentecostés. La venganza comenzará en el último Pentecostés cuando regrese Jesús. Veremos eso mañana.

Verso 3: "Para designar a aquellos que lloran en Zion, dándoles belleza por cenizas, el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo; para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, *para* que Él pueda ser glorificado." Después entra en el Milenio.

Por eso tenemos los comentarios y los apéndices en *La Santa Biblia en Su Orden Original*. No sé cuántas personas no han leído los comentarios o los apéndices, pero les sugiero que lo hagan. Todos esos son muy importantes para su aprendizaje, su entendimiento, su crecimiento en gracia y conocimiento y le ayudarán a entender cómo trabaja Dios y cómo sucedieron las cosas a través de la historia.

Después de que Jesús fue resucitado El volvió, abrió las mentes de los apóstoles a todas las profecías acerca de Si mismo y a la Ley, los Profetas y los Escritos/Salmos. Él les enseñó durante 40 días y 40 noches. El empezó 40 días con Satanás y terminó 40 días con Sus apóstoles.

Hechos 1:1: "El primer registro *que* ciertamente he escrito, Oh Teófilo... [Significa amante de Dios]...concerniente *a* todas las cosas que Jesús comenzó a hacer y a enseñar... [Leímos eso en Lucas]...hasta el día en el que fue llevado arriba, después de dar mandato por *el* Espíritu Santo a los apóstoles a quienes Él había escogido; a quienes también, por muchas pruebas infalibles, se presentó a Sí mismo vivo después de haber sufrido, siendo visto por ellos por cuarenta días, y hablando las cosas concernientes al reino de Dios" (versos 1-3).

- La gracia de Dios
- Amor de Dios
- Verdad de Dios
- Salvación de Dios

También con esto, con Su venida El predicó el Evangelio primero a los judíos, y al dar el Espíritu Santo se los dio primero a los judíos: *al judío primero, ¡después a los gentiles!* Es exactamente como es a través del Nuevo Testamento. Todo se conecta con:

- El Sábado
- Los Días Santos
- Las Fiestas de Dios

La Palabra de Dios

Podemos aprender de todos los números y las demás cosas importantes que están conectados con eso.

Verso 4: "Y mientras estaban reunidos con Él, les ordenó no salir de Jerusalén sino 'esperar la promesa del Padre, la cual,' Él dijo, 'han escuchado de Mí." ¡Él está hablando del Espíritu Santo! No hay tal cosa como la trinidad; esa es una doctrina de hombres.

Verso 5: "Porque Juan ciertamente bautizó con agua, pero ustedes serán bautizados con *el* Espíritu Santo después de no muchos días.'... [Fueron 10 días]...Así entonces, cuando estaban reunidos, le preguntaron, diciendo, 'Señor, ¿restaurarás el reino de Israel en este tiempo?'" (versos 5-6).

Ellos esperaban que Él lo hiciera al instante, pero no lo hizo. Él no les dijo que sería como en 2,000 años más.

Verso 7: "Y Él les dijo, 'No es para ustedes saber *los* tiempos o *las* temporadas, las cuales el Padre ha establecido en Su propia autoridad; pero ustedes mismos recibirán poder cuando el Espíritu Santo haya venido sobre ustedes, y serán Mis testigos, en Jerusalén y en toda Judea y Samaria, y hasta *los* confines de la tierra" (versos 7-8). Esa es una profecía que claramente se extiende hasta ahora.

- Tenemos los escritos de los profetas
- Tenemos la Ley, los Profetas y los Salmos
- Tenemos los libros del Nuevo Testamento
- ¿Por quienes fueron escritos? ¡Los elegidos de Dios!
- ¿Quién escribió el Nuevo Testamento? ¡Los apóstoles de Dios!

Esto llega hasta la actualidad. Está siendo logrado ahora con todos los medios para poder predicar la Palabra de Dios al mundo de una forma que no había sido pensada por nadie hace tan solo unos 30 o 40 años.

Ahora Dios está usando toda la tecnología moderna que tenemos para poder llegar a todo el mundo, *¡hasta los fines de la tierra!* No habrá hombre en la tierra que vaya con Jesús y diga 'yo nunca escuché.' Dios se va a asegurar de que eso no suceda, porque también estarán los dos testigos.

Verso 9: "Y después de decir estas cosas, *mientras* estaban mirándolo, fue llevado arriba, y una nube lo recibió fuera de su vista. Ahora, mientras estaban mirando fijamente hacia el cielo mientras Él estaba subiendo, de repente dos hombres en vestidos blancos se pararon junto a ellos, quienes también dijeron, 'Ustedes hombres de Galilea, ¿por qué están parados *aquí* mirando hacia el cielo? Este *mismo* Jesús, Quien fue llevado arriba de ustedes al cielo, vendrá exactamente en la misma manera como ustedes lo han visto ir al cielo.' Luego ellos regresaron a Jerusalén..." (versos 9-12). Echaron suertes para el reemplazo de Judas.

Había 120 hombres reunidos en la habitación superior y esa era una habitación en el área del templo. Noten Hechos 2 porque esto se vuelve importante. Volviendo en la historia se

encuentra que los Diez Mandamientos fueron dados desde el Monte Sinaí en el Día de Pentecostés.

Llegando al ministerio de Jesús es evidente que El anunció Su ministerio en el Día de Pentecostés, aunque en realidad empezó en Expiación. Pero no había manera en que El pudiera anunciar que Él era el Mesías en medio del desierto, así que esperó hasta el minijubileo que es Pentecostés. Cincuenta años para el jubileo regular y 50 días en el minijubileo a Pentecostés.

Aquí llegamos a otra cosa fantástica acerca del Día de Pentecostés que voy a cubrir hoy, porque mañana cubriremos cómo se cumplirá cuando regrese Jesús.

- Hechos 2:1: "Y cuando el día *de Pentecostés*, el cincuentavo día, <u>estaba siendo</u> cumplido..." Esa es la traducción correcta, es algo especial en el griego llamado un articular, lo cual significa que tiene un artículo *el*, infinito. *Estaba siendo cumplido*, mostrando un tiempo presente activo pasivo; *no el día anterior ni el día siguiente*.
- "...todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo un sonido como *el* ímpetu de un viento poderoso..." (versos 1-2). Estos son algunos de los mismos elementos que estuvieron en el Monte Sinaí.
- "...y llenó la casa entera donde estaban sentados. Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos" (versos 2-3). Mostrando un recibimiento visible del Espíritu Santo de Dios.

Aquellos que dicen que se debe tener el bautismo de fuego están locos. El bautismo de fuego es ser lanzado al Lago de Fuego. Ellos fueron bautizados con el Espíritu Santo de manera demostrable ¡para que supieran que la promesa de Jesús de recibir el poder de Dios *fue cumplida!*

Verso 4: "Y todos ellos fueron llenos con el Espíritu Santo; y comenzaron a hablar en otros idiomas..." ¿Por qué? Porque en el área del templo había miles de judíos, ¡muchos de ellos iban allá especialmente porque escucharon acerca de Jesús!

Saben que después que Él fue crucificado, la voz corrió rápido de que Él había muerto y que no podían encontrar Su cuerpo. Hubo peregrinajes de la Diáspora, la dispersión o el exilio de los judíos viniendo a Jerusalén porque querían saber lo que había sucedido.

- ¿Qué sucedió?
- ¿Cómo era esto?
- ¿Cómo pasó?

Tal vez algunos de ellos habían estado ahí previamente, escucharon a Jesús predicar y volvieron preguntándose lo que iba a suceder. Esto es lo que sucedió:

Verso 5: "Ahora, habían *muchos* judíos quienes estaban peregrinando en Jerusalén... [Quedándose ahí temporalmente]...hombres devotos de cada nación bajo el cielo. Y cuando la palabra de esto salió, la multitud se reunió y estaba confundida, porque cada uno los oía hablar en su propio idioma" (versos 5-6).

Este fue un doble milagro: aquellos que estaban escuchando oyeron en su propio idioma, y los apóstoles que hablaron estaban hablando en su propio lenguaje, pero salió en cada lenguaje de cada persona para que pudieran escuchar el mensaje de Dios. Ese fue un tremendo milagro y estando en el templo, con todo el poder y la predicación ellos sabían que esto venía de Dios. Si se hubiera hecho en algún otro lado como Galilea u otro lugar, nunca lo habría creído. Así que, al judío primero.

- ¿No hizo Dios eso de forma grandiosa y poderosa?
- ¿No mantuvo Su promesa? ¡Sí!
- ¿Piensan que hay alguna promesa que Dios no mantendrá? ¡Claro que no!

Verso 7: "Y estaban todos ellos asombrados, y maravillados, diciéndose el uno al otro, 'He aquí, ¿no son galileos todos estos que están hablando?""

Eso es como decir 'Ellos son de ese lugar insignificante, que no es la gran cosa. ¿Cómo pueden ellos estar haciendo esto?'

Es como en la actualidad cuando las personas preguntan '¿Cómo sabes la Verdad? Está en la Biblia. Después responden 'Eso fue escrito por hombres.' Sí, pero fue escrito por hombres que fueron inspirados por Dios. ¿Cómo es que la entiendo? Esa es otra historia. Tiene que arrepentirse, bautizarse y recibir el Espíritu Santo. Entonces aquí estaban escuchando a cada uno hablar en su propio idioma nativo.

Verso 9: "Partos y medos y elamitas, y aquellos quienes habitan Mesopotamia, y Judea y Capadocia, Pontus y Asia, Frigia y Panfilia, Egipto y las partes de Libia la cuales *están* cerca de Cirene, y los romanos que están peregrinando *aquí*, judíos y prosélitos, cretenses y árabes; <u>los escuchamos hablar en nuestros propios idiomas las grandes cosas de Dios</u>" (versos 9-11).

Deténganse y piénsenlo por un momento. ¿Quién confundió todos los idiomas? Dios lo hizo, porque ellos iban a hacer todo lo que querían y nada les sería retenido de todo lo que imaginaban hacer. Ahora, para enseñar la Palabra de Dios, Dios empezó con un milagro al hacer que todos los idiomas volvieran a lo que El inicialmente quería que fueran, solamente por este día para que todos escucharan en su propio idioma.

Ellos no podían decir 'Subimos a Jerusalén y escuchamos a unos hombres bastante extraños. Hablaban bastante bien pero no pudimos entender ni una palabra de lo que estaban diciendo, porque estaban hablando en un idioma extraño que no conocemos. ¿Qué estaban diciendo? ¿Alguien sabe?' Dios quería que todos ellos supieran.

¿No dijo Jesús 'Ustedes serán Mis testigos, empezando en Jerusalén –donde está el templo en Jerusalén, Judea y los alrededores; Samaria más al norte y en Galilea ¡y hasta los fines del mundo!'? ¿No profetizó Jesús en Mateo 24 que este Evangelio del Reino de Dios será predicado en todo el mundo, a todas las naciones y después vendrá el fin? ¡Así es! Se puede ver lo poderoso, grandioso y bueno que es Dios.

Entonces algunos dijeron, 'Ellos están borrachos.' Pedro se puso de pie y dijo 'Eso no es cierto, no están borrachos.' Era apenas la tercera hora de la mañana, la hora del sacrificio matutino. Pedro estando de pie con los once, alzó la voz y les dijo:

Verso 14: "Entonces Pedro, parándose con los once, levantó su voz y les habló: 'Hombres, judíos, y todos aquellos de ustedes que habitan Jerusalén, sea esto conocido a ustedes, y presten atención a mis palabras. Porque estos no están borrachos como suponen, porque es *solamente la* tercera hora del día. Sino esto es lo que fue hablado por el profeta Joel: "Y sucederá en los últimos días,' dice Dios, 'que derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, y sus hijos y sus hijas profetizarán, y sus hombres jóvenes verán visiones, y sus hombres viejos soñarán sueños; e incluso sobre Mis siervos y sobre Mis siervas derramaré Mi Espíritu en aquellos días, y profetizarán; y mostraré maravillas en el cielo arriba y señales sobre la tierra abajo, sangre y fuego y vapores de humo"" (versos 14-19).

Eso no sucedió en ese momento, pero va a suceder cuando Cristo regrese.

Verso 20: "El sol será convertido en oscuridad... [Eso sucedió cuando Jesús estaba en la cruz]...y la luna en sangre... [Eso probablemente sucedió esa misma noche]...antes de *la* venida del grande y asombroso día del Señor." ¿No encaja esto con las profecías en el libro de Apocalipsis? *¡Claro que sí!*

Verso 21: "Y sucederá *que* todo el que invoque el nombre del Señor será salvo." Imagínense, habían como 40,000 o 50,000 ahí. Todos los apóstoles estaban haciendo la predicación y Pedro estaba dando la predicación principal ahí.

Verso 22: "Hombres, israelitas, escuchen estas palabras: Jesús el Nazareno, un Hombre enviado a ustedes por Dios, como se demostró por obras de poder y maravillas y señales, las cuales Dios ejecutó por Él en medio de ustedes, **como ustedes mismos también saben.**"

Más adelante cuando Pedro fue con Cornelio él dijo 'Esto es bien conocido; no fue hecho en una esquina.' Entonces él les está diciendo a los judíos, 'Como ustedes saben...'

Verso 23: "A Él, habiendo sido entregado por el plan predeterminado y previo conocimiento de Dios, ustedes han detenido por manos ilegales y han crucificado y matado. Pero Dios lo ha levantado, habiendo desatado la agonía de la muerte, porque no era posible para Él ser mantenido por ella; pues David habla respecto a Él, 'Yo vi al Señor continuamente delante de Mí; porque Él está a Mi mano derecha, para que yo no pueda ser movido. Por tanto, Mi corazón se regocijó y Mi lengua estuvo alegre; además, Mi carne también descansará en esperanza; porque Tú no dejarás Mi alma en la tumba, ni permitirás a Tu Santo ver corrupción. Tú me hiciste saber los caminos de vida; me llenarás de gozo con Tu semblante" (versos 23-28).

Después de citar la Escritura, Pedro dice, verso 29: "Hombres y hermanos, permítanme hablarles libremente concerniente al patriarca David, que él está muerto y enterrado, y su tumba está con nosotros hasta este día. Por tanto, siendo un profeta..." (versos 29-30). Él estaba profetizando la venida de Cristo y se los dice.

Verso 33: "Por tanto, habiendo sido exaltado por la mano derecha de Dios, y habiendo recibido la promesa del Espíritu Santo del Padre, Él ha derramado esto que ahora están viendo y oyendo. Porque David no ha subido a los cielos..." (versos 33-34).

Es muy interesante, ¿Cierto? ¡Nadie ha ascendido al cielo, excepto Aquel que bajó del cielo! Entonces, para todos los protestantes que creen que irán al cielo en cuanto mueran, ¡No va a suceder! Los han engañado, les han mentido y ustedes creen mentiras. ¿Cuándo van a empezar a creer la Verdad?

Verso 34: "Porque David no ha subido a los cielos, sino que él mismo dijo, 'El Señor dijo a Mi Señor, "Siéntate a Mi mano derecha... [Salmo 110]...hasta que Yo haya hecho de Tus enemigos un taburete para Tus pies." Por tanto, toda la casa de Israel sepa... (versos 34-36). ¡Es un mensaje muy poderoso!

Necesitamos entender esto dentro de la Iglesia en la actualidad. Demasiadas personas la han convertido en un club social en lugar de que sea un lugar para aprender y un lugar espiritual donde se encuentre el Espíritu de Dios y trabaje en nuestras vidas.

Verso 36: "Por tanto, toda *la* casa de Israel sepa con plena seguridad que Dios ha hecho a este *mismo* Jesús, a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor y Cristo.' Ahora, después de oír *esto*, ellos fueron compungidos del corazón..." (versos 36-37). Sí, hubo algunos que creyeron y se arrepintieron.

- ¿Qué harán las personas en la actualidad?
- ¿Cuántos realmente se arrepentirán ahora?
- ¿Cuántos realmente se tomarán en serio todo lo que Dios ha dicho y hecho y ha hecho en sus vidas y les ha provisto?
- ¿Cuántos van corriendo tras falsas doctrinas, falsos predicadores o profetas o tras cuentos de hadas y mentiras?

Aquellos que deberían estar en la Iglesia de Dios, con el Espíritu de Dios. ¡Qué lástima! ¡Una gran pena!

"...y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, 'Hombres y hermanos, ¿qué haremos?' Entonces Pedro les dijo, 'Arrepiéntanse y sean bautizados..." (versos 37-38). Ese es todo el comienzo del Nuevo Pacto.

Palabras como estas son fáciles de entender al principio, pero el significado va creciendo mientras uno va creciendo en gracia y conocimiento en el Espíritu de Dios y entiende la Palabra de Dios.

- ¿Se dan cuenta de eso?
- ¿Qué es su vida?
- ¿A dónde va?
- ¿Qué es lo que está haciendo?
- ¿Cómo está su posición ante Dios?
- ¿Se va a arrepentir como estos hombres que se arrepintieron y se bautizaron?

Verso 38: "Entonces Pedro les dijo, 'Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para *la* remisión de pecados, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo. Porque la promesa es para ustedes y para sus hijos..." (versos 38-39).

Por eso usted está en el templo. Se tienen los Escritos Santos de Dios: la Ley, los Profetas y los Escritos/Salmos. Todas estas cosas fueron profetizadas ahí y estas son las promesas que son dadas. Piensen en todas las promesas que nos fueron dadas. Piensen en todas las cosas que Dios nos ha dado:

- Su Palabra
- Su Verdad
- Su amor
- Su gracia
- Conocimiento y entendimiento de Su Palabra
- Conocimiento de Su plan y de hacia dónde vamos y de dónde venimos

Verso 40: "Y con muchas otras palabras testificó y exhortó sinceramente, diciendo, 'Sean salvos de esta perversa generación.' Entonces aquellos que alegremente recibieron su mensaje fueron bautizados; y alrededor de tres mil almas fueron añadidas ese día" (versos 40-41). ¡Algo asombroso!

El resto del Nuevo Testamento es el desarrollo de la Palabra de Dios, añadiendo todas las cosas que Dios hizo.

Apocalipsis 2 y 3 es otro set de 7. Claro que en Apocalipsis 1 se habla de la *Pascua y de la resurrección de Cristo de los muertos*. Apocalipsis 2 & 3 son las siete Iglesias de Dios a través del tiempo. Probablemente podemos decir que no solamente fueron las siete iglesias en la ruta del correo ahí, pero estos son los *tipos de la Iglesia de Dios a través del tiempo*, y de la historia, jincluso hasta este tiempo!

- ¿Se puede encontrar a alguien que pierden su primer amor en cualquier momento de la Iglesia? ¡Sí!
- ¿Se puede encontrar a aquellos que le dan cabida a Satanás el diablo y la autoridad jerárquica sobre los hermanos en cualquier tiempo a través de la historia? ¡Sí!
- ¿Se puede encontrar a través de la historia la falsa doctrina de Jezabel, que en la actualidad es la Iglesia Católica? ¡Sí!
- ¿Se puede encontrar a través de la historia que se cansan y solamente hacen lo mínimo? ;*Sí*!
- ¿Se puede encontrar a través de la historia aquellos que son fieles con la Palabra de Dios, como la Iglesia Filadelfia? ¡Sí!
- ¿Se pueden encontrar laodiceanos que son relajados y no hacen las cosas que necesitan hacer? ¡Sí!

Hemos repasado estas siete iglesias de nuevo. Conectemos esto con un tipo de Pentecostés: 7 iglesias, 7 por 7 es 49; de igual forma con la resurrección y Pentecostés. Las siete iglesias como son ilustradas en Mateo 13 con toda la cosecha que se da, ilustran la cosecha de las 7 iglesias.

- ¿Qué sucede en la cosecha? ¡La resurrección!
- ¿Qué es la celebración de la cosecha? ¡El quincuagésimo día!

Miremos Apocalipsis 4: recuerden lo que hemos aprendido acerca de los números, 4, 44, 8 y 888 aplicándose a Cristo. Entonces tenemos las 7 semanas de la cosecha. Después tenemos una resurrección, una resurrección simbólica al trono de Dios.

Los primeros resucitados son los dos testigos; ellos van al trono de Dios. Mañana veremos eso; *Apocalipsis 4 es algo asombroso*, *jeste es un tipo de la resurrección!*

Apocalipsis 4:1: "Después de estas cosas miré, y he aquí, una puerta abierta en *el* cielo; y la primera voz que oí *fue* como si una trompeta estuviera hablándome..."

- ¿Qué se toca en Pentecostés? ¡La trompeta!
- ¿Qué se toca en la resurrección? ¡La trompeta!

Así que esto también es un tipo de la resurrección, ¡pero en visión!

"...diciendo, 'Sube aquí, y te mostraré *las* cosas que deben tener lugar después de estas cosas" (verso 1).

Juan ve el trono de Dios y ve a Dios sentado en el. El ve a los 24 ancianos y a las 4 criaturas vivientes. El ve el Mar de Vidrio sobre el cual se encuentra el trono.

Verso 6: "Y delante del trono *había* un mar de vidrio, como cristal. Y alrededor del trono y sobre el trono *había* cuatro criaturas vivientes, llenas de ojos *por* delante y *por* detrás; y la primera criatura viviente *era* como un león, y la segunda criatura viviente *era* como un toro, y la tercera criatura viviente tenía la cara de un hombre, y la cuarta criatura viviente *era* como un águila voladora. Y cada *una* de *las* cuatro criaturas tenía seis alas respectivamente; y alrededor y dentro *de ellas estaban* llenas de ojos; y día y noche no cesan de decir, 'Santo, santo, santo, Señor Dios Todopoderoso, Quien era, Quien es, y Quien *deber* venir" (versos 6-8).

¡Piensen en eso! Este es un pequeño anticipo de la resurrección. Como será para nosotros ser resucitados de los muertos, subir y ver a todos los santos sobre el Mar de Vidrio y a Jesucristo y Dios el Padre. ¡Todo esto sucediendo en un momento! ¡Tremendo!

- #4, ellos ven a Dios
- #5 ven a Cristo muerto.

Leámoslo aquí, porque esto es importante. ¿Quién es la Cabeza de todas las Iglesias de Dios? ¡Jesucristo! Entonces, no había nadie digno de abrir el libro. El sello era siete sellos de los cuales vienen siete plagas, de las cuales vienen siete plagas de las trompetas y de las cuales salen las últimas siete plagas: 3 y 7.

Apocalipsis 5:5: "Entonces uno de los ancianos me dijo, 'No llores. He aquí, el León Quien es de la tribu de Judá... [Cristo]...la Raíz de David... [Por medio de Natán]...ha vencido para abrir el libro, y soltar sus siete sellos.' Luego vi, y he aquí, delante del trono y las cuatro criaturas vivientes, y delante de los ancianos, estaba de pie un Cordero como habiendo sido muerto... [Crucifixión de Cristo]...teniendo siete cuernos y siete ojos... [Siete cuernos, mostrando que Él es la Cabeza de las siete iglesias]...los cuales son los siete

Espíritus de Dios que son enviados a toda la tierra" (versos 5-6). ¡Es algo increíble y fantástico! ¡Esta fue una visión 'por excelencia'!

Verso 7: "Y Él vino y tomó el libro de la mano derecha de Quien se sienta sobre el trono. Y cuando Él tomó el libro, las cuatro criaturas vivientes y los veinticuatro ancianos cayeron delante del Cordero, cada *uno* teniendo arpas y tazones de oro llenos de incienso, los cuales son las oraciones de los santos" (versos 7-8).

Sus oraciones suben a Dios y son contestadas. Dios está ahí, justo ante Su trono. Ellos cantan una nueva canción y es la canción que nosotros debemos cantar, porque es la oración de los santos. Los santos son los que estarán cantando, no los 24 ancianos.

Verso 9: "Y cantaban un canto nuevo, diciendo, 'Digno eres Tú de tomar el libro, y abrir sus sellos porque fuiste muerto, y nos redimiste para Dios con Tu propia sangre, de toda tribu e idioma y gente y nación."

¿Es esa la canción del Cordero que vamos a cantar cuando estemos en el Mar de Vidrio? ¡Bien podría serlo! Mañana será un día emocionante, hermanos. Será el Día de Pentecostés, con todas las cosas que acontecerán en él.

Verso 10: "Y nos hiciste a nuestro Dios reyes y sacerdotes; y reinaremos en la tierra."

Esta tierra será un desastre terrible cuando volvamos para comenzar a reinar y gobernar. Tendremos que tener mucha sabiduría y entendimiento de Dios, junto con el poder del Espíritu de Dios para ayudarnos a limpiar ese desastre. Mañana durante el Día de Pentecostés veremos todas las cosas que van a acontecer en la tierra.

Verso 11: "Y vi y oí *las* voces de muchos ángeles alrededor del trono, y *las voces* de las criaturas vivientes y *de* los ancianos, y miles de miles... [Imaginen lo que será eso]...diciendo con una fuerte voz, 'Digno de recibir poder, y riquezas, y sabiduría, y fuerza, y honor, y gloria y bendición es el Cordero Quien fue muerto" (versos 11-12).

Esa es una de las canciones cantadas en *El Mesías*, escrita por Handel. Muy poderoso y conmovedor, piensen en eso. Todos aquellos en el cielo alabando y adorando a Dios el Padre y a Jesucristo.

Noten que este es un evento fantástico, verso 13: "Y toda criatura que está en el cielo, y sobre la tierra, y bajo la tierra, y aquellos que están sobre el mar, y todas las cosas en ellos, oí diciendo, 'A Quien se sienta sobre el trono... [Dios el Padre mismo]...y al Cordero, sean bendición, y honor, y gloria, y soberanía en las eras de eternidad." ¡El resto del libro de Apocalipsis nos dice cómo se va a lograr!

Verso 14: "Y las cuatro criaturas vivientes dijeron, 'Amén.' Y los veinticuatro ancianos cayeron y adoraron *a Quien* vive en las eras de eternidad." Amen.

Nos vemos mañana, en el quincuagésimo día, el Jubileo, ¡El día espiritual y maravilloso de la resurrección de todos los santos de Dios!

Escrituras citadas:

- 1) Levítico 23:9-18
- 2) Mateo 13:33
- 3) Lucas 3:31
- 4) Mateo 3:13, 16-17
- 5) Lucas 4:14-19
- 6) Isaías 61:1-3
- 7) Hechos 1:1-12
- 8) Hechos 2:1-11, 14-30, 33-41
- 9) Apocalipsis 4:1, 6-8
- 10) Apocalipsis 5:5-14

Escrituras mencionadas, no citadas:

- Apocalipsis 7; 21-22
- Mateo 1; 4; 24
- Salmo 110
- Apocalipsis 1; 2; 3

También mencionados:

De La Santa Biblia en Su Orden Original, una Versión Fiel:

- Comentario Capitulo Dos: El Diseño Divino de Dios de la Santa Biblia y Su Conexión Numérica
- Apéndice S: Las Fiestas Anuales y Días Santos de Dios

Libro: Los Tiempos Señalados de Jesús el Mesías por Fred R. Coulter